



## Aquí en el Congreso

# Robo en despoblado en San Lázaro

Por José Antonio Chávez

Le comenté que los diputados de Morena de **Ignacio Mier**, comenzaron su campaña con represalia pura contra los grupos opositores porque no votaron las reformas Presidenciales.

Echar abajo esas reformas que son de corte Constitucional como la Eléctrica y ahora la Electoral y la misma Guardia Nacional, fue un duro revés al que manda en Palacio Nacional. A media semana comenzó el golpe contra el coordinador del PAN, **Jorge Romero**, y ahora, arrancó contra el PRI para destituir a **Alejandro Moreno "Alito"** como presidente de la Comisión de Gobernación y Población. Bueno, los diputados de Morena no les ha caído el veinte que ya no tienen la mayoría calificada para hacer y deshacer

como les dé la gana y como lo hacían en la pasada legislatura que comandaba **Mario Delgado**, hoy tienen el contrapeso de los votos del PAN, PRI, PRD y MC que les ha marcado el freno legislativo. Sin embargo, no les importó violentar el reglamento de la Cámara de Diputados que preside Sergio Gutiérrez para buscar, con sus aliados **Itzel Aleli Domínguez** y **Gerardo Fernández Noroña**, decidieron convocar los morenos, verdes y petistas para sesionar y derrocar a "Alito" como presidente de esa Comisión. Bueno, a sabiendas que violentaban el reglamento, se aventaron como el Borrás, quisieron dar golpe de Estado para adueñarse de esa presidencia como si no existiera un mecanismo de tecnicismo para hacer esos cambios. Se imagina si no hubiesen candados mediante un reglamento, entonces los morenos po-

drían destituir, con las manos en la bolsa, como lo hicieron el miércoles, a todos los opositores y así se podrían quedar con todas las Comisiones. También lo podrían hacer de eliminar a **Rubén Moreira** del PRI como presidente de la Junta de Coordinación Política y de paso la presidencia de la Mesa Directiva que corresponde un año para las tres bancadas con mayor número de legisladores. En consecuencia, y de acuerdo con los que saben, lo que hicieron los diputados de Morena y sus aliados son solo una marranería para adueñarse de una presidencia y su Comisión, vaya un auténtico robo en despoblado y bajo el manto protector del gobierno. Es una auténtica represalia contra "Alito" por las críticas a este gobierno y porque no cedió a los chantajes de entregarles sus 70 votos para aprobar esas reformas Constitucionales que mando el de Palacio Nacional. Obviamente los morenos quieren hacer de San Lázaro una carnicería como represalia a la moratoria legislativa que les aplicaron los opositores y más crudo lo que les atizaron que ninguna de sus reformas presidenciales pasará. Por lo pronto anote que Alejandro Moreno "Alito", legalmente y en base a los reglamentos de la Cámara de Diputados, sigue siendo el presidente de esa Comisión.

Como dato, en San Lázaro informaron que los legisladores Gerardo Fernández Noroña e Itzel Aleli Domínguez, los que impulsaron ese golpe de Estado, causaron baja en automático de esa Comisión por acumular cuatro faltas en el semestre, ¡Que tal!

### SECTOR AEROPORTUARIO Y AEROLÍNEAS AL BANQUILLO DEL SENADO

Ya se habían tardado los legisladores para llamar a una reunión de trabajo -al banquillo de los acusados- a los responsables del sector aeroportuario y las aerolíneas por los múltiples problemas que es están generando en la terminal aérea de la Ciudad de México y la calificación del espacio aéreo que fue degradada.

Naturalmente que tuvo que ser a iniciativa del senador por Yucatán, **Jorge Carlos Ramírez Marín** que presentó un Punto de Acuerdo para citar a esta reunión desde el director del Aeropuerto, hasta el Secretario de Comunicaciones y Transportes, o viceversa.

Anote que el senador expuso la urgencia de tratar esta crítica situación, primero porque es preocupante la degradación del aeropuerto de la Ciudad de México a categoría 2. Y dos, la existencia de fallas estructurales y de mantenimiento, por ejemplo, el bache de la pista de la Terminal 2 que provocó tráfico aéreo inusual; así como el sistema de entrega de equipajes y de traslados de pasajeros.

Desde luego que el pasajero reciente la pesadilla de esta situación crítica, desde las largas esperas para descender, hasta la entrega de equipaje. Que decir de los vuelos demorados y la falta de una información de los responsables del aeropuerto.

Por eso el llamado integra también a las aerolíneas Aeromexico, Volaris, Viva Aerobus, Aeromar, American Airlines, Delta, KLM e Iberia, ya que son las prestadoras de servicios con más flujo. A ver que dice el líder **Ricardo Monreal** porque le corresponde dar respuesta en su calidad de presidente de la Junta de Coordinación Política.

\* Jachavez77@yahoo.com